

子ども福祉フィールド（４月～７月までの主な行事）

将来 保育士や幼稚園教諭になることを目指して、専門的な知識や技術の学習に、そしてボランティア活動に積極的に取り組んでいます。

《救命救急講習会》 ３年生

５月１６日（木）、各務原市消防本部東部方面消防署の職員の方に来ていただき、救命救急講習を行いました。大人への対処法だけでなく、子どもの病気、けが時の対応やＡＥＤ処置方法などを教えていただきました。

保育実習などでの緊急時対応はもちろん、将来の職業に生かすことができるよう、さらに勉強して理解を深めていきたいです。



《読み聞かせ講習会》 ２年生

５月２９日（水）、各務原市中央図書館の職員の方々に来ていただき、紙芝居や絵本の選び方、読み聞かせのしかたを教えていただきました。この講習会で学んだことを生かし、毎年２日にわたり、各務原市中央図書館お話し会のボランティア活動を行っています。今年度は８月１日（木）・２日（金）に実施しました。



《幼稚園実習》 ３年生

子苑第２幼稚園にて６月１１日（火）から２８日（金）までの１３日間幼稚園実習をしてきました。１クラスに１人担当し、発達段階に合わせた保育の仕方や先生方の対応の仕方などを学びました。授業で製作した紙芝居の読み聞かせやパネルシアターを実演し、日頃の学習の成果を生かす実習になりました。子どもとの関わりを通し、ますます将来に向けて努力したいと感じる機会になりました。



〈人形劇講習会〉 2・3年生

大学の先生に来校していただき、人形の作り方や演出指導をしていただいています。5月13日（月）の第1回講習会では、2年生を対象に虫人形の作り方や動かし方、見せ方の工夫を学びました。7月1日（月）の講習会では、3年生を対象にパペット人形作りの指導を受けました。後期には、2年生にパペット人形の製作、3年生は生徒たちが作成したシナリオに合わせ振り付けや演技方などの演出指導をしていただく予定です。



〈ピアノレッスン〉 2年生、3年生

同じく「高大連携事業」の一つとして、2・3年生の希望者が5月25日（土）、6月29日（土）に岐阜聖徳大学短期大学部へ出かけ、ピアノの実技指導を受けました。2年生はバイエルを中心に、3年生はバイエルの他にも弾き歌いのレッスンを受け、技術の向上につなげることができました。



〈中央図書館読み聞かせボランティア〉 2年生

夏季休業中の8月1日（木）・2日（金）の午後、各務原市立中央図書館で読み聞かせボランティアをしました。エプロンシアター、大型絵本、紙芝居、手遊びなど日頃の学習成果を披露し、来館した親子と楽しい時間を過ごすことができました。冬にはクリスマス会に参加し、ハンドベルを披露する予定です。





〈造形遊び講習会〉 2年生 9月4日

多治見市現代陶芸美術館の学芸員を講師にお招きし、2年生子ども福祉フィールド選択者対象に保育者の視点に立った「遊び」の実践を行いました。子どもの作品に取り組む姿から発問の仕方や、子どもの表現しきれない思いの汲み方など、考えを深めることができました。10月からの保育実習に生かしたいと思います。

